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stabilire Ilussi per 5 m) 
- Onorevole Alfredo Mantovano, lei è stato 

definito in An il papà della "Bossi-Fini"; nella riforma 
Amato-Ferrero è stato cancellato tutto della sua legge? 

«Quello che i già contenuto nella legge non può che- 
trovare condivisione. 11 fatto che, ad esempio, viene 
ripetuta la nonna per l'ingresso di quelli che vengono 
definii1 talenti, già presente nella "Bossi-Fini", mi sta 
bene. E non è un fatto nuovo la programinazione 
irieiinale. Noi stiamo facendo questo discorso prescin- 
dendo dalI'esa~ne degli articoli ma solo sulla base di 
anilunci governativi. Io mi chiedo se il decreto triennale 
sarà sotitutivo di quello annuale. Spero di no. Perché 
altrimentidovremn~o stabilire1iel2007quanti lavorato- 
ri agncoli saranno necessari nel 2 0 1 0 ~ .  

Facciamo un esempio: con il sistema della "Bossi-Fi- 
ni"1acolf o la bandanteanda~a assunta senza conoscer- 
la. I fautori della riforma sostengono che con il nuovo 
regime la lavoratrice potrà essere incontrata prima ... 

«La "Bossi-Fini" non è tutta luci, dal mio puilto di vista: 
però, non accetto che venga disegnata come tutta ombre. 
Detto questo, io credoche il merito della "Fiili-Boss? sia 
di aver circoscritto notevolmente l'emergenza che noi 
avevamo trovato nel 2000. Dopo di che non nego che in 
corso d'opera sono emerse esigenze di aggiustamento». 

Quale sarà il vostro atteggiamento in Parlamento? 
«La cosa che più mi preoccupa è che in una ~naleria del 
genere sj interviene con una legge delega. Il che significa 
checi saranno pochi articoli generici su cui il parlamento 
sarà chiamato a discutere e poi i1 contenuto concreto 
legislativo sarà deciso dal gavenio. Questo non è un bel 
segnale». 

A.D.F. 
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